

COMMUNIQUE DE PRESSE:

MMG KINSEVERE : DONATION DE 200.000 AMPOULES ÉCONOMIQUES À LA PROVINCE DU KATANGA

4 Septembre 2014

MMG dans le cadre de ses responsabilités sociétales est heureuse de participer au projet d'amélioration de la fourniture de l'énergie électrique initié par le gouvernement provincial du Katanga.

Kinsevere, filiale de MMG Limited, a fait ce 4 septembre 2014 une donation de 200 milles ampoules économiques Osram de 15 watt chacune au gouvernement provincial.

Cette donation d'un cout de 270.000 dollars américains vise à contribuer à la campagne sur la gestion efficace de l'énergie lancée l'année dernière par le gouvernement provincial. Ce dernier avait sollicité l'implication des entreprises minières du Katanga pour réussir le pari de réduction de la consommation de l'énergie électrique.

Accompagné du Directeur Administratif, Charles Kyona et du Directeur de développement social, Michel Santos, le Directeur Général de Kinsevere, Miles Naude a procédé à la remise officielle des ampoules économiques au gouverneur, Moïse Katumbi Chapwe.

Miles Naude a dit qu'il est conscient de la crise énergétique qui sévit au Katanga et estime que tout projet qui a un impact durable positif et direct sur la réduction des pénuries d'électricité et qui améliore sa fourniture aux populations et aux industries du Katanga, est un projet dans lequel il faut investir.

L'éclairage est un poste sur lequel on peut facilement agir pour réduire la consommation d'énergie. Le gouvernement provincial du Katanga a ainsi acquis 200.000 ampoules de 15 watts devant remplacer les ampoules d'Edison de 100 watts traditionnellement utilisées par les ménages et ainsi faire une économie de 17,2 mégawatts sur le réseau de Lubumbashi. Le gouverneur Katumbi a félicité MMG pour son geste. Ces nouvelles ampoules seront gratuitement distribuées.

Les ampoules fluo-compactes, dites à économie d'énergie, sont 4 à 5 fois plus efficaces que celles à incandescence. À l'instar de bon nombre de gouvernement, les autorités du Katanga ont décidé de retirer progressivement du marché ces ampoules.